

Ressort: Vermischtes

Raucher bespuckt Stewardessen - Flugzeug legt Zwischenlandung ein

Cairns, 18.12.2012, 14:37 Uhr

GDN - Weil sich ein offensichtlich leidenschaftlicher Raucher in einem Flugzeug der australischen Fluggesellschaft Qantas äußerst rüpelhaft aufgeführt hat, haben die Piloten am Montagabend kurzerhand einen Zwischenstopp eingelegt und den Mann aus der Maschine "geworfen". Das Flugzeug war auf dem Weg von Sydney nach Japan, als der 34-Jährige zunächst darauf bestand, an Bord eine Zigarette zu rauchen.

Als er vom Kabinenpersonal zurechtgewiesen wurde, fing er an zu spucken und um sich zu schlagen. "Genug ist genug", kommentierte ein Sprecher der australischen Bundespolizei den Vorfall und bestätigte die Piloten in ihrer Entscheidung, in Cairns zwischenzulanden und den Mann dem Bodenpersonal zu übergeben. Der offensichtlich stark Angetrunkene landete somit vorerst nicht in Japan, sondern in einer Ausnüchterungszelle. An den großen australischen Flughäfen soll es nach Angaben der Polizei allein im letzten Jahr rund 1.000 Vorfälle gegeben haben, die mit Alkoholkonsum im Zusammenhang stehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4374/raucher-bespuckt-stewardessen-flugzeug-legt-zwischenlandung-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com